



## Die Erfinderinnen von Felix

(Coppentrath Verlag)

### Die Autorin

**Annette Langen** wurde 1967 geboren und gestaltete als Lektorin viele Jahre das Programm des Coppentrath Verlages. Ihre ersten Kinderbücher schrieb sie bereits neben der Arbeit im Lektorat. Ihr erstes Buch erschien 1989, bis heute sind über 85 weitere Titel erschienen. Der erste Band Briefe von wurde von der Gesellschaft für Jugend- und Sozialforschung als „Pädagogisch wertvolles Bilderbuch“ ausgezeichnet. Geschichten über den Hasen „Felix“ wurden in einige Schulbücher aufgenommen. Ihre Geschichten rund um den Hasen Felix wurden in 30 Sprachen übersetzt und verfilmt. Seit 2000 ist sie ausschließlich freiberufliche Autorin. Ehrenamtlich setzt sie sich aktiv für die Leseförderung von Kindern ein: Annette Langen ist seit 2001 Patin einer Solinger Grundschule, seit 2011 Lese-Botschafterin der Stiftung Lesen und übernahm 2012 die Schirmherrschaft für Mentoring Coesfeld. Mit ihren beiden Kindern lebt sie im Bergischen Land. Weitere Informationen unter [www.annettelangen.de](http://www.annettelangen.de)



© Andreas Kühlken

### Die Illustratorin

**Constanza Droop** wurde 1965 in Gütersloh geboren. Eigentlich wollte sie Architektur studieren. Nach dem Abitur und einem einjährigen Praktikum in einer Werbeagentur entschied sie sich für ein Grafikdesign Studium an den Fachhochschulen in Nürnberg und Münster. Seit ihrem Diplom (1992) im Fach Illustration ist sie freiberuflich tätig. Aber bereits im Studium veröffentlichte sie ihr erstes Bilderbuch – eine Bären Geschichte. Es war die Geschichte von Charly Bär mit dem Titel „Schlaf gut, kleiner Bär“, die im Coppentrath Verlag erschienen ist. 1993 illustrierte sie erstmals den abenteuerlustigen Hasen Felix. Insgesamt hat sie bisher über 60 Bilderbücher für verschiedene Verlage illustriert – dazu kommen diverse Postkarten und Kalender. Mit ihrem Mann und ihren Töchtern wohnt sie in Münster.

